

*Le Parti communiste français
lance une initiative contre le
blocus de Cuba*



Prensa Latina

Marseille, France, 8 avril (RHC) Le Parti communiste français (PCF) a présenté ce samedi, au deuxième jour de son 39e congrès, une initiative pour soutenir Cuba face au blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis et sa portée extraterritoriale.

Selon Prensa Latina, au Palais du Pharo de Marseille et en présence de l'ambassadeur de la nation caribéenne en France, Otto Vaillant, la jeune dirigeante de l'organisation, Charlotte Balavoine, a expliqué aux délégués que les actions à développer se situeront à deux niveaux, l'un politique pour exiger la fin du siège appliqué depuis plus de six décennies, et l'autre pratique avec des mesures de soutien socio-

économique.

Notre campagne vise à exiger la fin du blocus et le retrait de Cuba de la liste des pays soutenant le terrorisme, ainsi qu'à obtenir un soutien financier et matériel à tous les niveaux, a-t-il souligné.

Selon Balavoine, l'initiative promue par le secrétaire national du PCF, Fabien Roussel, nécessite l'accompagnement des militants communistes, dans un effort conjoint avec les associations, les syndicats, les collègues et amis d'autres régions d'Europe et les autorités élues, locales, régionales et nationales.

A cet égard, elle a mentionné l'importance de conclure des accords et des alliances avec la plus grande des Antilles dans les secteurs de la coopération et des échanges culturels et sportifs, afin d'endiguer les conséquences d'un blocus renforcé par l'administration de Donald Trump, une agressivité entretenue par son successeur à la Maison Blanche, Joseph Biden.

Le dirigeant a également souligné l'objectif de la campagne de faire pression sur le gouvernement français compte tenu de l'impact du blocus sur les entreprises, les banques et les citoyens français, qui sont empêchés par la politique de Washington d'avoir des relations normales avec Cuba et son peuple.

Il ne suffit pas de voter une fois par an en faveur de la résolution présentée à l'ONU contre le blocus, nous devons faire pression pour que nos entreprises et nos collectivités territoriales qui veulent commercer et avoir des liens avec Cuba puissent le faire sans sanctions extraterritoriales, a-t-il affirmé.

Balavoine, dans son discours applaudi, a reconnu les réalisations de la révolution cubaine dans les domaines de la santé, de l'éducation et de la science, y compris la création de ses propres vaccins contre le Covid-19, et a souligné la valeur de l'internationalisme, partagée entre ce projet politique et les communistes français.

Le moment est venu d'intensifier la bataille en faveur de Cuba et de la relancer par une grande action de solidarité, a-t-il déclaré.

L'ambassadeur Vaillant a remercié le PCF pour son soutien et a transmis à son secrétaire national et au 39e congrès un message d'amitié et de fraternité de la part des communistes cubains et du peuple de la nation antillaise (Source/PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/319077-le-parti-communiste-francais-lance-une-initiative-contre-le-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba